Ricordato a Cadidavid il campionato 1945-46



Recentemente, con il patrocinio dell'Associazione Calcio locale, si è tenuta a Cadidavid, una manifestazione in ricordo del 35.0 anniversario di un campionato di calcio memorabile nella storia dell'AC Cadidavid.

Nella stagione calcistica 45-46, l'AC Cadidavid, fondata nel lontano 1930, raggiunse il traguardo più ambito in campo dilettantistico, conquistando sia la Coppa del

Veneto, sia il campionato veneto di 1.a divisione.

La squadra in quella occasione era composta da: Erminio Marastoni, Reme Bertucco, Bruno Bonetti, Mario Biondani, Giuseppe Faccincani, Fulvio Padovani, Luigi Ciocchetta, Bruno Barini, Angelo Caobelli, Cirillo Cantieri, Angelo Boscaini, Ubaldo Tesini, Luigi Castioni, Attilio Caprara, Gianni Zantedeschi, Giuseppe Venturi, Giuseppe Viviani, Giovanni Borghesan, Gino Gobbo. Allenatore: Attilio Sega.

Con la vittoria del campionato veneto, la squadra ottenne anche la promozione in serie C, al quale purtroppo non poté partecipare per mancanza di mezzi.

«Eravamo in pieno dopoguerra ed erano anni difficili! - dice l'allenatore Attilio Sega - l'AC Cadidavid si reggeva soltanto sulla volontà e sull'entusiasmo dei giocatori e si andava in trasferta con mezzi di fortuna!». In casa invece, si giocava sul campo di calcio parrocchiale, veramente ottimo per quei tempi, concesso dal parroco grazie all'opera di giovani sportivi come Sega, Benetti e Faccincani.

In quegli anni, comunque, la squadra riscosse un grosso successa di pubblico, ponendo le basi per diventare anche in seguito una formazione temibile e valida ed un fertile vivaio di giovani, alcuni dei quali furono successivamente acquistati da squadre di serie A, B e C.

Tra gli altri: Sergio Sega (Verona, Spal, Treviso); Bruno Dal Bon (Reggiana, Verona, Pisa); Corinno Facci (Venezia, Potenza); Ferruccio Caceffo (Sampdoria, Catania); Luigi Cace lo (Verona); Erminio Marastoni (Me-

strina): Gaetano Castioni (Verona).

La manifestazione, alla presenza dell'assessore allo sport del Comune di Verona, Graziano Rugiadi, ha riunito tutti i componenti dell'AC Cadidavid di quella favolosa stagione, accompagnati da un folto gruppo di simpatizzanti.

Dopo un ricordo del compianto presidente, Giuseppe Cipriani, sono state consegnate targhe commemorative al

vice presidente Cesare Facci, all'allenatore Attilio Sega. molto festeggiato, ed a tutti gli ex giocatori.

Nella foto: una formazione del Cadidavid, allenato da Attilio Sega e presieduto dal cav. Cesare Facci.

M. L. Zago

